

●生活・法律相談は

- ◆市議会議員
いぬい紳一郎 (7159) 2773
- ◆市議会議員
高野 とも (7155) 1683
- ◆元市議会議員
せのお七重 (7146) 0694
- ◆市議会議員
小田桐たかし (7154) 0878
- ◆市議会議員
徳増きよ子 (7148) 6871

- サラ金、交通事故、遺産相続、借地借家、教育、医療、年金、住宅、パート労働、介護、その他、困ったこと、わからないこと、どんなことでも気軽におしゃせ下さい。

日本大注元大要真言 URL <http://www.jepion.jp>

税金の使い方ただし暮らし応援の政治へ



市議団も参加した平和大行進(7月25日)

子育てシンポジウムのお知らせ

■9月5日(日)10時～
■初石公民館2Fホール

基調講演 村山祐一氏

(帝京大学教授、日本保育学会理事、NHK福祉ネットワーク等多数出演)

パネラー●市担当職員や保護者等を予定

政権交代後、初の参議院選挙で民主党は大敗しました。最大要因は、菅内閣の消費税10%方針でした。増税に対して、国民は『ノー』の審判を下したのです。

日本共産党が実施したアンケートでも、「これ以上増税されたら、生きていけない」との悲鳴が寄せられています。

今回の増税は法人税減税とセットで押し出されることは重大です。日本共産党は、福祉の財源にもたらしを壊す増税方針の撤回を強く求めています。

今後の政局は波乱含みですが、国民の願う政治の実現へ、国政・地方政治で引き続き全力をつくします。

消費税増税に審判くだる

「国保料は高すぎるのではないか」
市長「私は国保でないので答えられない

5月の有効求人倍率は
0・44倍と、1963年の
調査開始以来、過去最低を
更新しました。経済不況の
影響で、市民の暮らしはま
すます大変です。そんな中、市
民負担を減らし、暮らしを
応援する施策を提案。実現
のために努力しています。

金の枠 1ヶ月 10mまでは使
わない。もつたいない」とい
う訴えが出発点です。基本
料金のみの世帯は全体の約
3割になっています。

水型社会を反映した料金体系となるよう検討する」「閉栓・閉栓時手数料も廃止」「方向で検討する」と答弁。負担軽減へ大きな前進となりました。

入世帶が市民の半数に迫るうとしているなかで、市長としての姿勢が問われます。日本共産党は、近隣他市に比べても少ない一般会計からの繰り入れを増やし、国保料を引き下げるよう要く求めました。

国保会計への繰り入れ額(1人当たり)	
松戸市	12,907円
野田市	3,941円
柏市	5,917円
我孫子市	4,835円
鎌ヶ谷市	6,471円
流山市	1,196円

水道料金軽減へ見直し

日本共産党

巨大開発最優先から 市民生活 日本共産党 重視の市政へ

市議会議員
いぬい紳一郎市議会議員
高野 とも市議会議員
小田桐たかし市議会議員
徳増きよ子

議会のチェック機能を弱める 議員定数の削減

「議員数が多い。ムダだ。減らすべき」と主張する議員がいます。この議員は、みずからの議員活動をムダだと思っているのでしょうか。

いま、名古屋市長などのように、議員定数を減らすと公約する首長がいますが、わが国の地方自治は、首長と議員の両方を選挙で選ぶことで、強い権限をもつ首長の独裁政治にならないよう、行政を監視する議会の役割に期待しています。「議員を減らせ」という主張は、首長の権限をさらに強め、議会の役割を弱める恐れがあるのです。

日本共産党は、このような議員定数の削減に反対しています。

井崎市長は、市内唯一の障害者福祉センターを民間委託する議案を提出しました。

利用者などの反対で、

一週間に297筆の署名

が市長に提出されており、

委員会審議では現地観察も行いました。

障害者や利用者からは「民間にな

つたら、専門職員との交

流が切られるのではないか」との不安や、民間委託は

も行いました。

障害者や利用者からは